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Created in 1992, the French network REPAMO is in charge of the surveillance and monitoring of the mollusc health
status along the French coast according to European legislation. The missions of the network are the following: (1) the
surveillance of notifiable diseases present in France, (2) the study of abnormal mortalities, (3) the surveillance of health
status of cultivated and natural mollusc populations. The more recent network REPANUI has similar goals mainly
focused on the pearl oyster health status to support the oyster farming industry in French Polynesia., Le réseau
français REPAMO a été créé en 1992 pour répondre aux directives européennes relatives aux conditions de police
sanitaire des animaux d'aquaculture et au contrôle de certaines maladies affectant les mollusques bivalves. Ses
missions sont : 1) la surveillance des maladies à déclaration obligatoire présentes en France, 2) l'étude des mortalités
anormales, 3) la surveillance du statut zoosanitaire des populations de mollusques sauvages ou cultivés. Le réseau
REPANUI a été créé plus récemment pour répondre à des buts similaires, en insistant plus particulièrement sur le suivi

de la santé des huîtres perlières en appui à la filière d'élevage polynésienne.
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